La conception de Augustin de "bellum justum" était à la base de cette transformation.

Les nations nous obligent à la réflexion sur les valeurs de liberté, de droits de l'homme et de démocratie. Ils nous offrent ainsi la chance de refaçonner de manière fondamentale l'avenir de l'Europe dans la dernière décennie de ce siècle. Les conditions fondamentales de la stabilité dont a besoin ce processus comprennent l'élimination de la confrontation militaire. Les présidents des Etats-Unis et de l'Union Soviétique sont convenus à Malte qu'après la fin de la guerre froide, il faudrait également éliminer ces instruments, à quoi appartiennent, bien sûr, les arsenaux d'armes qui s'étaient accumulées sur une période de 40 ans.

Nous devrons créer, lors des négociations sur le contrôle des armes conventionnelles, les conditions préalables du développement d'un système de sécurité nouveau pour l'ensemble de l'Europe, fondé sur les structures de coopération. Les conditions préalables sont d'abord l'élimination des déséquilibres persistants dans le secteur conventionnel et toutes les réductions substantielles des forces conventionnelles et des armes conventionnelles.

Les forces stationnées dans les différents pays doivent également être incluses dans cette réduction. Nous nous rendons compte que cela pourra avoir des effets qui iront très loin sur les forces de la Bundeswehr.

Deuxièmement, l'élimination de la capacité de lancer des attaques surprises, l'initiation d'actions offensives à large échelle, nous sommes déterminés à proposer notre contribution à ce désarmement.

Troisièmement, la restructuration des forces pour renforcer notre nature défensive et réduire d'autant nos capacités offensives.

Beaucoup de cela détermine déjà les négociations en cours à Vienne sur les forces conventionnelles. Les objectifs étendus doivent être plus importants de négocier à Vienne sans interruption après que soit terminée la première série des négociations; sinon, nos efforts vers le désarmement, la réduction des armements, échoueront et ne pourront pas garder le rythme des changements politiques. À Vienne I doit succéder sans interruption aucune Vienne II.

Les nations de l'Europe et de l'Amérique du Nord s'attendent à un accord, à un premier accord conventionnel conclu avant la fin de cette année. Le temps presse, les problèmes clés doivent être résolus avant l'été. Il devrait être possible pour les chefs d'état et de gouvernement de signer l'accord au Sommet de cet